



## **Fürther Kirchweih**

Dieses Jahr war es uns wieder möglich alle Schwimmer über unseren Besuch auf der Fürther Kirchweih zu informieren. Deswegen waren wir insgesamt nur 14 Personen, aber dies verminderte den Spaß in keiner Weise.



Wir fuhren am 10.10.2014 um 17.15 Uhr am Bahnhof Kneipp-Allee mit dem Zug los. Wir liefen, in zwei Gruppen, gemütlich über die Kirchweih, und trafen uns immer wieder an bestimmten Treffpunkten. So hatte jeder die Möglichkeit sich zu Essen und zu Trinken zu kaufen, was er möchte und auch die vorhandenen Fahrgeschäfte nach Lust und Laune zu nutzen.

Gegen 21.15 Uhr nahmen wir den Zug wieder nach Hause.

## **Besuch im Atlantis - Herzogenaurach**

am 27.10.14 trafen wir uns um 17.30 Uhr am Atlantis. Dieser Ausflug dient einfach nur zum Spaß für Kinder und Eltern. Er gibt auch den Erwachsenen die Chance sich in Ruhe zu unterhalten und sich näher kennen zu lernen.

Alle nutzen das Bad und seine Möglichkeiten - unter anderen natürlich auch mit den Eltern bzw. Trainern Quatsch zu machen, manche Erwachsenen suchten auch die Sauna auf.

Gegen 21.30 Uhr verließen wir wieder das Bad - manche der Kinder mit den üblichen kleinen Blessuren - aber es war insgesamt ein gemütlicher, entspannter Abend.

Zirndorf (November 2014)